

Inst. Nat. Spiritual Psychologique de Colombe Ricouard.

Mon cher frère et sœur, enfant, amis.
 Nous sommes heureux de vous communiquer
 toute notre affection et notre amour dans
 cette communication que vous achetez pour certain
 mens vers plusieurs telle notre force chaque
 jour et chaque instant que nous aider à parvenir
 chaque fois que vous joutez ici-bas dans cette
 atmosphère lourde et pesante et où combien difficile
 il peut être de se rappeler. Vers plusieurs fois
 et toutes ces affaires de la souffrance et du mal
 que vous rencontrez et avoir la fièvre au cœur
 de voir tout le chemin parcouru. Oui dans les plus
 pures soins non rompus fin de vos jours avec
 dépitement pour vos bêtises qui sont toujours
 sans relâche de plus de franchir pour venir vers nous,
 sans relâche d'amour, de tendre et de faire,
 Seule fois où vous êtes le cœur de ce bel
 Instinct que les deux puissent comme un cœur et
 dans un état de soleil et de lumineuse. Travaillez toujours
 presque toujours plus de faire tout ce que nous ne le voulons pas
 et nous nous sommes ici tous ensemble réunis depuis le
 1er Janvier pour vous encourager dans vos efforts.
 N'oubliez pas que nous formons un groupe, une force
 communale et que dans lequel est alors le fait de cette
 réunion de faire tous et toutes des dévotions et
 vers vous des prières avant de recevoir de nos familles
 rompre l'aliénor qui vous sépare de tout et toutes.
 Vous avez faites et faites de grande qualité nos malades et
 c'est pour cette cause que nous vous avons demandé
 pour accomplir le travail qui est le notre et notre
 lui monsieur Jarry conseil, ne peuvent pas aboutir
 les travaux que nous attendent leur il ne faut
 jamais oublier que nous sommes là et que toutes
 nous voulons de vous espouser pour aider le tiers
 et nous accompagner dans nos difficultés et nos
 difficultés. Seule chose, heureux et convaincu de

rester réveillé, imaginé le fardeau qui sera le votre
et le voir quand dégager de son corps vous aurez
tout ce qui sera à faire car je suis le seul sur terre
Et tout vos sentiments vous irez dans mes doigts faire et faire.
Qui reste éveillé pour se débarrasser tout de tout et
le chemin qui est à parcourir est plein de difficultés,
sous l'embûche, mais alors avancez pas pas pas et
toujours vers l'avant pour suivre les traces du père pour
avancer. Mais les guides rompus par la et c'est
pas cela que nous pouvons nous donner toutes les bonnes
recommandations et toutes ces connaissances et conseils
que nous pour prédiquer chaque jour par la parole.

Qui restez attentif ne négligez rien, chaque instant
est précieux car au plus vite et au plus tôt de nos
vies irez et plus vite la bataille devra courir. Prenez
tous les instants disponibles pour être renouvelé et
vous plongez dans la paix intérieure, dans la
patience, dans la méditation. Chaque instant où
nous sommes est précieux pour aboutir à tout ce qui
à négliger car ce que nous négligeons et surtout
de temps perdu pour arriver jusqu'à nous.

Chaque jour renouveler cet instant précieux de prière
pour donner à nos ames cette force d'assurer qui
n'a pas tout et qui apporte à nos foyers et nous de
cette plante des forces de combattre avec régularité tous
les malades dont souffre cette plante, n'achetez à nos
yeux, n'irez n'achetez rien, mais ne le achetez
jamais aussi, car il faudrait en un temps
donner à tout ce qui le nécessitera cette belle
bonne, ce doux confort, cette belle vision
que la vie après la mort est une réalité, l'incrédule
aura de la compréhension par l'évolution de ses
idées pour retomber vers notre Dieu d'amour
qui a mis cet échelle d'évolution que
vous étiez courus dans toute la platitude
quand vous irez plus avancé dans la plaine
d'évolution. Qui je le dépête le vers de

la vie des humains et de son but être qui la
 compose est l'EVOLUTION. Tous et toutes nous
 devons sur ce chemin de la vie pour grandir et
 se rapprocher le plus possible sous DIEU, et
 que plus vous utilisiez les avancées et au plus vous
 vous propulsiez vers l'avant et les choses enjambées
 surtout ne vous déconseillez pas, attendez
 que tout ce que vous faites l'ensemble du travail
 alors continuez à faire de la peine évidemment
 de vous bouter les pensées négatives, tout seront
 apposées par des esprits qui n'ont pas encore fini
 leur temps là où ils sont et ce qui ils font sur
 cette terre. Priez pour eux pour que ils aient un
 jour un œil de clairac, qui leur permettent
 de comprendre leurs erreurs et leur énement
 et qui ils regardent sur eux cette bonté et
 les forces pour les guider sur le chemin droit
 et vers de la Vérité. Que nos chers frères et
 sœurs, la vérité doit être votre flambeau, votre
 porte d'entrée pour l'accès de nombreux trésors sans
 se battre. Soyez simple, honnête, soyez des
 exemples comme l'a été de nombreux frères et
 sœurs avant vous. Votre chère frère Jésus a
 tracé cette route, cette belle voie pour son bel exemple,
 sachez mieux ce qui il vous a laissé en
 héritage, dans les paroles qui ont pu vous
 toucher au plus profond de l'âme. le Christ
 nous a laissé deux à trois et toutes ce nombreux
 exemple de miséricorde et c'est cet objectif là que
 nous devons tenir et faire, être des exemples
 d'amour de force de charité pour tous ceux
 qui nous entourent et qui volontiers nous repoussent
 sans une raison très particulière. Encore une fois
 je me réfère au nom de l'Amour, non ne soyez
 simple, mi facile, soyez armé contre tout ce
 qui pourra vous affecter à l'avenir, soyez
 pour celle au plus proche de nous, ne doutiez

4/4

peut, mais non que vous rompus le silence de
votre misere il faut que vous soyez bon et bon
mal avec les foyes et vous de cet instant
est très fort pour réussir à l'amour et à passer
toutes les épreuves qui vous attendent. Encore une
fois vous avez la chance que qui va et vous avez
douc et déjà accomplis l'essentiel donc ne
perdez pas vos esprits et n'ayez pas
comblé vos vies que nous pouvons penser pour
les et que nous comprenons que comprennent le
peuple et les offres de suffrages que elles
représente donc nos chers frères et sœurs, nous
espérons alors de l'avant, la voie leger,
confiant, sincère et toujours avec vous vers
ceux de bonté d'amour pour réussir à faire
tous les suffrages de celles et aux qui
vous cherchent pour adoucir les pas de ce
chemin si difficile à parcourir mais qui
se chargera pas personne donnera la force
plus forte lorsque par amour et d'un prochain
souvent. Nous espérons toutes nos forces et
tous notre amour et nous demandons pour vous
d'appeler la force divine pour vous servir.
Nous vous remercions toutes les réunions pour
la conférence du dimanche prochain et nous
assurer que non mais depuis que vous faites
de rendre vous. Soyez tous tristes, lisez et
préparez vous et vous venez au mieux
recevoir en votre temps les évidences et support
devez vous avez besoin d'un peu de bon
bon succès, et par notre grand prieur de
l'union et par Dieu nous vous demandons.
Allez nos frères et soyez une et une seule
pour une seule volonté. Non vous aimons
et nous sommes fier de vous Allez de l'avant
sur ce bon chemin de l'amour, de
l'apostolat et de Vérité. Fini soit il,

DÉSIR